



令和6年度

No.6 7月17日号

芳賀南小学校だより



<https://schit.net/eshagaminami/>
TEL: 678-7373 FAX: 678-1234



家庭の中での「自己存在感」、 「自己有用感」を高める夏に!

保護者や地域の皆様には、4月から児童や学校を様々な面から支えていただき、本当にありがとうございました。おかげさまで、無事に1学期が終えられそうです。

ところで、本校児童は、様々なアンケートなどから、(普段から一生懸命頑張っているのですが)自己肯定感が低い、言い換えると「自分はだめだ、自分にいいところなんてない。」と思っている児童が多い傾向が見られます。そこで、今年の夏は…

家庭の中で「自分はこの家に必要な存在だ」と子供たちが思えるような働きかけをしていただけますようお願いいたします。

例えば…家事の役割を決め、分担する。

新聞を取ってくる、ご飯をよそう、

お箸を並べる、洗濯物をたたむ…など

そして、家族みんなで、「〇〇さんのおかげだね、

ありがとう!!」の言葉をお願いします。

手伝いではないところがポイントです。完全に仕事を任せましょう。そして、役割は自分で決めさせてください。

「自分は家族の一員だ(自己存在感)、自分は家族の役に立っている(自己有用感)」そんな気持ち子供たちがもつことができれば、自然と自己肯定感も高まってくるのではないのでしょうか。是非御協力をお願いします。

子供たちにとっても、御家族のみなさんにとっても、有意義な夏休みをお過ごしください。

縦割り班給食 7月10日(水)

コロナ禍で実施できずにいた縦割り班給食を完全実施しました。校舎2階の各教室に分かれて、1年生から6年生の縦割り班(なかよし班)で給食を食べました。

配膳は高学年児童が行い、中学年児童が低学年のお世話をしてくれたり、給食当番さんの給食を作ってくれたりしました。はじめは緊張した面持ちでしたが、次第に笑顔や会話も増え、同じ班の仲間とより「なかよし」になれた給食になりました。



5年生 臨海自然教室 7月3日(水)~5日(金)

5年生が、茨城県銚田市にある「とちぎ海浜自然の家」での臨海自然教室に出かけました。真夏のような暑さの中での実施になりましたが、誰一人体調を崩すことなく元気に活動をしてきました。たくさんの思い出もできました。

波との
追いか
けが楽
しかった。



バスの中や、部
屋で、友達とたく
さん話をしたりカ
ードゲームがで
きたりして楽し
かった。



砂の造形のと
き、砂をどん
どん掘って
いったら、水
が出てきた
のが不思議
だった。



塩づくりや砂
の造形を
みんな
協力して
できたの
が楽し
かった。



学校見学ツアー 7月5日(金)

「みなみの会にじ」主催、今年度第1回目の学校見学ツアーが行われました。6年生の祖父母を中心に、学校運営協議会の委員さんなどが参加してくださいました。

朝の会から授業、給食、帰りの会と、普段の学校の生活風に体験していただきました。



校内見学



6年生の授業参観



授業体験

<参加者の感想から>

- ・子供たちの日常を見ることができて安心しました。
- ・子供たちの学校での様子を間近で見られてよかったです。
- ・自分の育った時代と今の時代の教育のギャップを感じました。
- ・学校の知らないところが見られてよかった。
- ・参加した人たちが、見学ツアーを地域に広めてくれるといいですね。
- ・見学ツアーとてもよかったです。今後も続けるといいですね。
- ・児童とふれあう場面を増やしてもいいかと思った。



6年生とランチルームで給食

☆自分で自分から☆

集会委員とボランティアの児童が、朝のあいさつ運動を始めてくれました。高学年児童の元気な声が学校に響くと、また特別な力強さを感じます。

自分たちでやりたいと始めてくれたとのこと、嬉しい限りです。



地域との協働

- ・マスターズボランティア 5年家庭科指導補助 7/11,12
- ・読み聞かせボランティア 6/25,7/16

表彰

◆和彊杯バレーボール大会 優勝
芳賀南バレーボールクラブ

